#### Meinbezirk.at (WOCHE online)

#### Verein Weltkärntner

## Neue Website vernetzt Kärntner in den Städten dieser Welt

- 10. Juli 2020, 07:30 Uhr
- 105× gelesen



- Weltkärntner: Daniel Brandstätter, Margit Heissenberger, Christoph Kulterer
- Foto: Studiohorst
- hochgeladen von Christian Lehner



Autor: Julia Dellafior aus Klagenfurt

Die neue Plattform des Vereins der Weltkärntner vernetzt Kärntner in den versch iedensten Städten der Welt und bietet die Möglichkeit für Austausch und Koopera tion für Einzelpersonen, Unternehmen und Studierende.

KÄRNTEN. Am Mittwoch, den 8. Juli 2020 wurde die digitale Plattform des Vereins der Weltkärntner über Livestream vorgestellt. Auf der Website <u>weltkaerntner.at</u> können si ch alle Kärntner, die im Ausland leben und arbeiten, sowie alle, die vom Ausland wieder i

n die Heimat zurückgekehrt sind, austauschen und miteinander vernetzen. Das Portal se i sowohl für Einzelpersonen, Unternehmer als auch für junge Studierende von Nutzen, so Christoph Kulterer, Präsident des Vereins.

### Weltweit vernetzt

Kärntner im Ausland können sich ab sofort auf der Website registrieren, ein Profi anlege n und sich gleich mit anderen vernetzen. Dabei ist es völlig egal in welchen Bereich man beruflich tätig ist – anmelden können sich Kärntner von der ganzen Welt.

## Netzwerk für Studierende

Mithilfe der Plattform haben Studierende die Möglichkeit ihren Wunsch nach einer inter nationalen beruflichen Tätigkeit zu verwirklichen und mit Mentoren im Ausland in Kont akt zu treten.

### Kärntner Unternehmen als Partner

Unternehmen können als Sponsor oder Partner der Weltkärntner unbürokratisch Konta kt zu Kärntnern in der ganzen Welt aufnehmen und auch Jobanzeigen posten. Zudem pr ofitieren sie vom Wissen und der Vernetzung der Weltkärntner und können qualifizierte , potentielle neue Mitarbeiter erreichen.

### Großer Nutzen für Kärnten

"Durch dieses Netzwerk weltweiter Kontakte ergeben sich für junge KärntnerInnen ung emein viele Chancen", gratuliert Gabriele Semmelrock-Werzer, Vorstandsdirektorin der Kärntner Sparkasse, dem Verein WELTKÄRTNER zum neuen Portal, das "viel Aufwind für Kärnten bringt!" Landeshauptmann Peter Kaiser betone den großen Nutzen für das Land Kärnten und die Möglichkeit zur weltweiten Vernetzung. WELTKÄRNTNER sind auch Botschafter des Landes Kärnten in aller Welt, die für positive Impulse sorgen. Das Land bietet Kärnten-Rückkehrern zudem tatkräftige Unterstützung", so Kaiser.

# "In der Welt zuhause, in Kärntn daham!"



- Der Steinadler das Symbol der Weltkärntner. Foto: Weltkärntner/ Airborne motion pictures
- hochgeladen von Julia Dellafior

Nach diesem Motto wurde die Plattform erstellt. Bei der virtuellen Vorstellung waren di e Leiter aus den Weltkärntner Territorien: Der gebürtige Villacher Markus Orlitsch (Silic on Valley), die Wolfsbergerin Stephanie Loike (New York), Katharina Brunner (London) aus Wachsenberg und Michael Wolff (Melbourne) aus Eisentratten, die ihre Außenstelle n mitsamt den Vernetzungsaktivitäten vorstellten. Kulterer habe vor, noch weitere Territorien durch engagierte Weltkärntner ins Leben zu rufen.